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　議長、副議長および文教厚生委員長が歓迎あいさつを行い、緒川小
学校職員、環境課職員、トーエイ株式会社、議会広報特別委員が丁寧
に説明を行いました。

ようこそ東浦町へ！
４つの議会が視察来庁

　森岡小学校で行われた総合防災訓練で
は、煙体験や初期消火の体験だけでなく、
普段の食品を少し多めに買い置きしておき、
常に使いながら新しいものを補充する「ロー
リングストック」についても学びました。災
害発生時に、落ち着いて行動するためには、
平時からの準備が大切です。日頃からの
防災意識を持ち、情報収集等に努めてまい
ります。

11/17
㊐ 防災訓練に参加しました！ 議会

トピックス
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定例会だけじゃない！
議会の動き

千葉県野田市
視察内容
緒川小学校

10/30
㊌

埼玉県戸田市
視察内容
緒川小学校

10/1
㊋

長野県茅野市
視察内容
メルカリShops

11/7
㊍

茨城県日立市
視察内容
議会だより

11/５
㊋

傍聴された方にアンケート用紙を配付し、ご意見・ご感想を聞きました。
今定例会では28名に回答いただきました。一部を要約して紹介します。

傍聴席の耳と目
傍聴された方にアンケート

傍聴席のパネルは防犯対策
のため設置しており、取り払
う予定はございません。傍
聴の方に設置理由が分かる
よう明記いたしました。

ご意見を受けて
変えました！

防災の件を聞きました。SNSができる若い
方、健常者への対応に感じました。年配の方、
障害のある方へも、安心して災害に備えら
れるよう対策をお願いしたいです。

社会勉強で参加し
ました。口頭だけ
でなく画像等で分
かりやすく説明で
きないかな。

本会議中継を求めます。一般
質問だけでは議会中継をやっ
ているとは言えません。最終
日の討論採決が大事！

いつになったら傍
聴席のパネルが取
り払われるの？
光が反射し状況が
分かりづらい。

マスクをして答弁されてい
る方は、聞き取りにくかっ
たです。皆さんの視線でい
ろいろと感じることが多かっ
たです。

いただいたご意見・ご感想は、議会事務局だけでなく、議員と町当局
にも共有しております！次の定例会日程は裏表紙でご確認ください！

ぜひ傍聴いただき
アンケートにご協力ください！


